
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA REGIONAL DE GRADUAÇÃO DO CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA, 1 

EXTENSÃO E CULTURA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS, REALIZADA EM 03 DE ABRIL DE 2017. 2 

Aos três dias do mês de abril do ano de dois mil e dezessete, às quatorze horas, no Auditório da 3 
Biblioteca Central, reuniram-se sob a presidência da Profª. Gisele de Araújo Prateado Gusmão, Pró-4 

Reitora Adjunta de Graduação, os seguintes conselheiros: 1. Adelair Helena dos Santos; 2. Ana 5 
Tereza Vaz de Souza Freitas; 3. Bráulio Romeiro; 4. Carlos Eduardo Henning; 5. Cerise de Castro 6 

Campos; 6. Denis Richter; 7. Douglas Farias Cordeiro; 8. Elisa Tavares Sanábio Heck; 9. Hebert 7 
Coelho da Silva; 10. Karla Maria Silva de Faria; 11. Márcia Maria Souza; 12. Márcio Augusto 8 
Ferreira Rodrigues; 13. Margarete Martins Pereira Ferreira; 14. Priscilla de Carvalho; 15. Priscila 9 
Renata Gimenez; 16. Renata Lima Silva; 17. Ricardo Lira de Rezende Neves; 18. Rita Maria Devós 10 
Ganga; 19. Rosângela de O. Alves Carvalho; 20. Saulo Bruno Silveira e Souza; 21. Saulo Germano 11 

Dallago; 22. Telma Alves Garcia; 23. Tiago Camarinha Lopes; 24. Valquíria da Rocha Santos 12 
Veloso; 25. Vinicius Sebba Patto; 26. Wagner Wilson Furtado.  Justificaram ausência os seguintes 13 
conselheiros: Marcos Inácio Severo de Almeida e Taciana Novo Kudo. A Professora Gisele de 14 
Araújo  Prateado Gusmão comunica que faltam 02(dois) conselheiros para o quórum e sugere 15 
começar com alguns informes enquanto aguarda o quórum. Começa informando  a respeito da 16 

matrícula na Regional Goiânia e nas demais regionais. Informa que 49 (quarenta e nove) vagas 17 

ficaram ociosas no SISU 2017 na Regional Goiânia, sendo que a grande maioria é nos cursos de 18 
bacharelados. Informa ainda que a terceira chamada realizada na regional Goiânia foi um sucesso 19 

sendo que ao final das duas chamadas regulares tinham sobrado aproximadamente 1.300 (mil e 20 
trezentas) vagas e com a realização da terceira chamada esse número baixou para cerca de 500 21 
(quinhentas) vagas. Informa ainda que a resolução de disciplinas isoladas está sendo reformulada por 22 

uma comissão. Professora Gisele Gusmão informa que a UFG aderiu a plataforma Carolina Bori para 23 
a revalidação de diplomas. Elis Veloso Portela de Araújo fala a respeito do Espaço das Profissões 24 
informando que as comissões já começaram a trabalhar a respeito do evento.  Informa ainda que o 25 

formato do evento será muito parecido com o evento do ano passado. Professor Leandro Luís 26 
informa quais cursos farão o ENADE 2017. A Professora Daiana Stasiak da ASCOM (Assessoria de 27 

Comunicação) pondera a necessidade da discussão e aprovação do calendário de colação de grau 28 
2017/1 e 2017/2 – Regional Goiânia, tendo em vista que esperar para a próxima reunião de câmara 29 
inviabilizaria a divulgação das datas causando impacto nas comissões de formaturas. Neste sentido, a 30 

presidente do colegiado consulta os presentes e informa que aprovará a proposta de colação de grau 31 

Ad Referendum do colegiado, em virtude da falta de quórum. Os demais itens da pauta também não 32 
foram discutidos por falta de quórum do colegiado. Para constar, eu, Anderson Gomes de Araújo 33 
Santos, secretário da Câmara Regional de Graduação - do Conselho de Ensino, Pesquisa, Extensão e 34 
Cultura – CEPEC, lavrei a presente ata, que depois de lida, se julgada conforme e aprovada, segue 35 

assinada pelos presentes. 36 
 37 

 


